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Verbale n. 440 

L’anno duemilaventi, addì trenta del mese di novembre, tramite piattaforma zoom, si è tenuto, in prima 
convocazione alle ore 7.00, andata deserta e, in seconda convocazione, a partire dalle ore 17.30, il Consiglio 
dell’Ordine, previa convocazione fatta tramite pec ai Consiglieri e per discutere e deliberare sui seguenti 
punti: 

1. approvazione variazione POF 2020; 
2. abbonamento piattaforma telematica per lo svolgimento attività formative, consigli eassemblee; 
3. decisione data e ora assemblea degli iscritti 2020; 
4. nomina presidente di Federazione (scadenza mandato 18/12/2020); 
5. decisione eventuale coinvolgimento Conaf e GdL Foreste riguardo i ritardi istruttori dei pianidi 

assestamento forestale; 
6. varie ed eventuali. 

Sono intervenuti i Consiglieri Colarossi, , Cortese,Lapioli, Ciamarone, D’Aloisio. Cellini assente per 
impegni pregressi e improrogabili. Piccioli assente perché deceduto il 26/06/2019.  

Relativamente il Punto primo, si decide all’unanimità di approvare la variazione del POF 2020. La 
motivazione è relativa l'aggiunta dei crediti in numero 2 nello sdaf20 e sdaf/21 presi da altri settori con cfp 
disponibili. Inoltre si aggiungono crediti negli sdaf dove di è sforato oltre i cfp preventivati. 

Per il punto secondo, dopo ampia discussione il Consiglio decide all’unanimità di dotarsi di piattaforma 
Zoom pro al fine di ottemperare allo svolgimento dei consigli e delle assemblee nonché degli eventi 
formativi. 

Per il punto terzo, si decide di stabilire al 18 dicembre la data dell’assemblea 2020 degli iscritti. Ordine del 
giorno: ratifica bilanci, relazione gruppo di lavoro di estimo Conaf e stato contenzioso Agea/conaf in merito 
la proposta di esclusione dei professionisti dalle pratiche PAC/OCM. 

Per il Punto Quarto, il Consiglio decide di attendere la convocazione della Federazione per la nomina del 
Presidente.  

Per il punto quinto, si da mandato al Segretario di preparare una lettera di richiesta al GdLConaf foreste per 
discutere di eventuali soluzioni allo stallo istruttorio regionale in merito ai piani di assestamento. 

Per il Punto sesto, si comunica che i fondi per la Giornata dell’albero 2020 non sono stati spesi. 

Alle ore 19.45, non avendo più nulla da discutere, si chiudono i lavori del Consiglio. 

Il Segretario        Il Presidente 

Dottore ForestaleAlberto Cortese    Dottore Forestale Matteo Colarossi 
 
  
 
 

 


